



ひまわりぐみ



☆元木小学校交流☆

朝からワクワク。『早く行こう！』と元気に出かけた交流会。
『この道行ったら学校だよ』と得意顔になりながら歩きます。
いざ1年生の教室に入ると『…緊張する』とボソッと一言。
普段の様子とは打って変わり、静かに固まる子どもたち。
質問の時間を設けてもらったり、校内を1年生に案内してもらいました。
『鬼ごっこして遊んでるんだって！一緒だね』『学校怖そう』『今日は楽しかった』と様々な感想がでた日になりました。



ドキドキ…



ドキドキ…

その後…。
緊張がほぐれたのか、
帰りに寄った小田野
中央公園では、いつも
以上におおはしゃぎ
で遊んでいました。



来月のお別れ会で“将来の夢”のファッションショーをすることになりました。自分の夢が決まると衣装作りのスタートです。全て完成！！と思いきや『やっぱり夢は〇〇にしたい』と変更したい子が続出中。最後は、何の夢で決まるのかを楽しみにして下さい。

友だちの誕生日礼拝で、質問コーナーの時間を作りました。誕生者に1人ずつ自分で考えた質問をします。すると、皆が違う質問をしました。なぜそうなったのか聞いてみると『他の質問にした方が良かったかなって思った』と。友だちの質問を聞く。自分は違う質問を考える。そういうことが思えるように成長しています。



どんなアイドルになりたいですか？



☆施設訪問☆

『消防車は何で赤いのかな？』『おまわりさんは筋トレしてるのかな？』『教会ってなににするんだろう？』色々な疑問をもちながら施設訪問へ行ってきました。道中は車が通る度に風が吹き、『寒い…』と嘆きながら片道40分歩きました。消防車の説明を聞いて目を輝かせ、交番ではパトカーに乗せてもらい気分は上々。教会では暖かくてほっと一息しながらの訪問でした。気になっていた疑問にも答えてもらい、『わくわくした1日だった！』と満足した笑顔がみれました。



働くみんながかっこよかったね！！

